

cette Chapelle ; tout naturellement la pensée se reporte à Béthléem, mais le cœur reste ici : elle habite le Roi des rois.

Dès le matin, une foule pieuse et recueillie se pressait dans l'Eglise. Le Saint-Sacrifice commence. Idée charmante, le chant est exécuté par un chœur de jeunes Espagnols. Le moment solennel arrive : à l'issue de la messe, l'Hostie sainte apparaît dans l'ostensoir rayonnant.

La procession commence à défiler. L'émotion et l'amour font palpiter tous les coeurs. Tour à tour, les fronts s'inclinent et Jésus-Christ bénit ce bon peuple. Le T. S. Sacrement est ensuite exposé sur le trône tout étincelant de lumières. En ce moment, le Ciel dût se réjouir. Les petits enfants chantent toujours l'avènement de leur Roi : les anges de la terre font monter vers les Cieux leur "Gloria in excelsis Deo." Oui, gloire au Dieu de l'Hostie sur les hauteurs de son trône d'amour.

Tolosa vient de voir le Dieu de l'Eucharistie prendre possession d'un nouveau Cénacle d'exposition. C'est en ce même jour, il y a 51 ans que notre Vénéré Père faisait à Paris la première exposition.

La foule se retire ; quelques âmes pietueuses prolongent leurs prières, puis s'éloignent à regret, se promettant bien de revenir encore et souvent auprès du Bon Maître. Seul, l'adorateur d'office, revêtu du surplis et de l'étole, reste là immobile sur le prie-Dieu. Il est heureux ; car le Roi de son cœur, le dominateur des peuples, vient de planter sa tente sur une autre partie du globe, où Il sera à jamais adoré et bénii. La Congrégation du T. S. Sacrement compte une maison régulière de plus.

Puisse Notre-Dame du T. S. Sacrement protéger la fondation nouvelle. Puisse-t-elle la faire prospérer et attirer aux pieds de son Fils des adorations en grand nombre.

Notre-Dame du T. S. Sacrement priez pour nous.

(300 j. d'ind. devant le T. S. S. exposé)

PRIÈRE À NOTRE-DAME DU TRÈS SAINT SACREMENT.

O Vierge Marie, Notre-Dame du T. S. Sacrement, qui êtes la gloire du peuple chrétien, la joie de l'Eglise universelle et le salut du monde, priez pour nous, et reveillez dans tous les fidèles la dévotion envers la très sainte Eucharistie, afin qu'ils se rendent dignes de communier tous les jours.

(300 j. chaque fois)